

L'homosexualité - 1/1

L'homosexualité est un phénomène bien présent dans la société de nos jours. Nous allons pouvoir comprendre grâce à cet article ce que ressent réellement une personne homosexuelle.

Voilà quelque chose que nous entendons parler de plus en plus. Pourquoi ? Est ce comme certaine personne le dise un phénomène de mode, moi je dis non !

Je ne ni homosexuel, ni bisexuel, mais j'ai 2 amis qui le sont, alors je me permet de lancer cette article, pour à la fois passer un coup de gueule, et aussi pour faire comprendre quelque chose.

Tout d'abord, je vais vous raconter l'histoire qu'un ami est entrain de vivre en ce moment pour que je puisse par la suite, vous expliquer quelque chose de plus concret.

Comme je vous l'ai dit auparavant, une personne de mon entourage est homosexuelle. Cette personne a subit beaucoup de chose au cours de sa vie, a cause de ça (ce que je trouve vraiment déguelas) ! Etre dévisagé, traité, et même desfois battu, parce qu'on est amoureux d'une personne du même sexe, c'est vraiment nul ! (pour être poli). Cette personne a eu des petites aventures qui n'ont jamais tenu très longtemps. Mais depuis peu, elle a trouvé "l'amour de ses rêves" (entre guillemets). Les deux jeunes hommes sortent ensemble, et pendant une semaine vivent des choses surprenantes et découvrent ensemble pour la première fois la signification du mot : amour ! Malheureusement, ce bonheur fut de courte durée, car les parents du jeune adolescent (qui sortait avec mon ami) ont découvert que les deux ados entretenaient une relation amoureuse. Les parents se sentent trahis, désenparés, et deviennent fou. Ils insultent maintenant leur fils et son petit ami. Pourquoi cette réaction ? Maintenant, ils n'ont plus le droit de se voir, ni même de s'apercevoir et de se téléphoner.

Il est vrai que l'homosexualité est "surprenant" pour un hétéro ! (ce n'est pas péjoratif comme terme). Mais je ne vois pas, pourquoi chacun d'entre nous aurait le devoir et l'obligation d'être hétéro. Je ne pense pas que l'homosexualité se décide (après de nombreuses discussions avec mes deux amis homosexuels). C'est une chose qui arrive comme ça, sans qu'on le demande.

Une grande majorité des homosexuels aimerait pouvoir aimer les femmes et être attirés vers les femmes. Mais personne ne peut se contrôler. Personne ne peut changer sa manière d'aimer. C'est dans notre cœur et puis c'est tout !!!

On ne peut pas demander à un hétérosexuel de devenir homosexuel. Alors à quoi bon faire "la misère" à tous ces gens qui souffrent déjà de ce qu'ils vivent quotidiennement ? Pourquoi leur rajouter une couche de difficultés dans leurs vies ?

Mon pote est vraiment super génial ! Il est gentil ! Sympa ! Rigolo ! C'est une personne normale !!! C'est pas parce qu'il aime différemment qu'il est différent ! Et c'est pareil pour tout le monde ! Pour ça il n'y a pas d'exceptions !

Je peux vous assurer que d'écrire un tel article n'est pas simple. Mais c'est grâce à toutes les confidences qu'on a pu me faire que je peux comprendre que ces personnes là n'ont pas une vie facile. La société de nos jours évolue. Les gens deviennent de + en plus tolérants (dieu merci) !

Voilà, mon article s'achève sur ces quelques lignes en vous disant à tous : soyez tolérants ! Chacun fait sa vie !

Je rajouterai un petit message pour A. (la personne concernée par l'histoire que j'ai raconté) : Ne perds pas espoir, bats toi jusqu'au bout ! Je suis avec toi ! Passe de bonnes vacances et amuses toi bien !!!

Un petit mot aussi à Syl ! Toi aussi tu ne vis pas quelque chose de très simple ! On commence à devenir très amis et j'en suis bien content ! Soit heureux et soyez gay !

Rien n'est grave tout va bien !